

- Roland Garros : la reine Coco , l'immense Mont Alcaraz
- Polo : les Marocains mènent la danse à Newport

# 7 DAYS SPORT

09-06-2025



**Le Portugal triomphe face à l'Espagne et décroche sa deuxième Ligue des Nations**



SCAN ME!

**REJOIGNEZ NOTRE CHAÎNE WHATSAPP  
POUR NE RIEN RATER DE L'ACTUALITÉ !**

## **Le Portugal triomphe face à l'Espagne et décroche sa deuxième Ligue des Nations**



Dans une finale haletante, le Portugal est allé puiser dans ses ressources pour renverser l'Espagne et s'imposer aux tirs au but (2-2, a.p., 5-3 t.a.b.), dimanche, décrochant ainsi sa deuxième Ligue des Nations, après un premier sacre en 2019. Malmenée par la Roja, qui a ouvert le score à deux reprises par Martin Zubimendi (21e) et Mikel Oyarzabal (45e), la Seleção n'a jamais abdiqué.

Nuno Mendes (26e) a rapidement rétabli l'équilibre une première fois, avant que Cristiano Ronaldo, fidèle à son statut de légende, ne signe l'égalisation (61e) d'une frappe clinique.

Le suspense a ensuite tenu en haleine jusqu'à la séance des tirs au but, où les Portugais se sont montrés intraitables, transformant leurs cinq tentatives, tandis que l'Espagnol Dani Olmo manquait la sienne.

Vainqueur de la première édition à domicile en 2019, le Portugal s'offre ainsi un nouveau sacre continental, confirmant la solidité de sa génération et la longévité exceptionnelle de son capitaine emblématique.

# Brèves Sportives



## Casablanca dans le viseur du Barça

Le FC Barcelone a reçu une offre importante pour disputer un match amical à Casablanca le 20 juillet prochain, juste avant sa tournée estivale en Asie.

Si le coach Hansi Flick donne son feu vert, les stars catalanes affronteraient une équipe marocaine de première division, possiblement le Wydad.

Le match se jouerait en format express : aller-retour dans la même journée.

Pour les fans marocains du Barça, cette rencontre représenterait un événement footballistique rare et spectaculaire.

## Mercato : Ounahi s'envole ? Brighton tend les bras

Après une saison réussie avec Panathinaikos, Azzedine Ounahi pourrait franchir un nouveau cap en rejoignant la Premier League.

L'international marocain, sous contrat avec l'Olympique de Marseille, aurait déjà un accord oral avec Brighton & Hove Albion, club séduit par ses performances.

Bien que Panathinaikos n'ait pas levé son option d'achat, Brighton espère conclure le transfert dans les prochains jours.

## NBA Finals : le Thunder riposte avec fracas

Après une défaite cruelle au buzzer lors du match 1, le Thunder d'Oklahoma City a répondu avec autorité face aux Pacers d'Indiana, s'imposant 123-107 pour revenir à égalité (1-1) dans cette finale NBA.

Porté par un Shai Gilgeous-Alexander de gala (34 points), le Thunder a dominé physiquement et tactiquement, notamment en défense

Avec cinq joueurs à 15 points ou plus, OKC a étouffé Indiana, moins précis au tir. La série se poursuit à Indianapolis pour les matchs 3 et 4.



# Brèves Sportives



## BAL 2025 : Le FUS tombe, mais pas sans panache

Le FUS de Rabat a livré un match intense face à Al Ittihad, ce dimanche 8 juin à Pretoria, dans le cadre des quarts de finale de la BAL 2025.

Après un retour héroïque en fin de match (74-74), les R'batis ont tenu tête aux Égyptiens jusqu'en prolongation, avant de s'incliner de justesse (86-83).

C'est la troisième défaite face à ce même adversaire cette saison, après deux revers lors de la conférence Kalahari.



## Polo : les Marocains mènent la danse à Newport

L'équipe nationale marocaine de Polo a signé une nouvelle victoire éclatante face aux États-Unis (14-6), le 7 juin à Newport, lors du match d'ouverture du prestigieux tournoi international.

Cette deuxième victoire consécutive contre les Américains confirme la montée en puissance du Polo marocain, soutenu par une stratégie de rayonnement portée par le Roi Mohammed VI.



## Fès en feu, les Lions de l'Atlas à l'épreuve du style face au Bénin

Ce lundi 9 juin, les Lions de l'Atlas affrontent les Guépards du Bénin au Grand Stade de Fès, à 21h, en match amical diffusé sur Arryadia. Après une victoire peu convaincante contre la Tunisie, le Maroc cherche à terminer cette fenêtre internationale avec plus de panache. L'enjeu dépasse le simple score : séduire par le jeu, faire tourner l'effectif et battre un record de victoires consécutives sous Walid Regragui.

Face à une équipe béninoise classée 91e au FIFA, la pression est sur les épaules des remplaçants.

# Roland Garros : la reine Coco , l'immense Mont Alcaraz

**L'espagnol Carlos Alcaraz a remporté l'édition 2025 de Roland Garros après une finale spectaculaire incroyable et renversante face au numéro un mondial l'italien Yannick Sinner.**



Au bout du suspense, Carlos Alcaraz a réussi un exploit retentissant en remportant un second titre d'affilée à Paris, suite à une finale XXL face à un Sinner qui n'a jamais démerité.

S'il s'agit de la finale la plus longue de l'histoire des internationaux de France, avec presque cinq heures et trente minutes de jeu, les observateurs ont été unanimes à affirmer qu'il s'agissait de la plus belle finale de l'histoire du tennis.

C'est au terme d'un suspense insoutenable, à couper le souffle, que les deux joueurs se sont départagés à l'issue d'un super tie-break au bout du cinquième set. Intraitable, Sinner avait remporté les deux premiers sets après des échanges époustouflants, une intensité jamais égalée avec deux champions qui se rendaient coup pour coup ne se faisant aucun cadeau.

Alcaraz sortira le grand jeu, avec classe et brio, pour remporter les troisièmes et quatrième sets, avec trois balles de match pour l'italien qu'il réussira à annuler. Le reste fait désormais partie de la légende car de toute l'histoire du tennis on a carrément jamais vu autant d'intensité sur un court

Et on peut se demander comment Carlos Alcaraz, 22 ans et Sinner 21 ans font pour atteindre de tels sommets alors qu'ils sont très jeunes !? A ce sujet, le talent n'attend plus les années et les champions sont de plus en plus précoces.

Beaucoup ne s'en rendent pas compte, mais le bulldozer Sinner que beaucoup comparent à une machine et Alcazar, en baroudeur qui n'abandonne jamais ont montré une intensité, une qualité technique et un niveau exceptionnels à tous points de vue.

Cette finale restera longtemps dans les mémoires et dans les annales tellement les deux champions ont tenu en haleine le public présent, qui n'en croyait pas ses yeux et certainement, des dizaines de millions de téléspectateurs. Franchement, on ne sait pas ce que devait faire Sinner de plus ce dimanche tellement le Mont Alcaraz a été insurmontable.

## Un premier Roland Garros pour Coco Gauff

Dans le tableau féminin, l'américaine Coco Gauff, numéro deux mondiale, était face à la numéro un, la Biélorusse Sabalenka.

Cette dernière, bien qu'ayant remporté haut la main le premier set, va multiplier les fautes avec près de 70 mauvais coups droits. Pire, elle va montrer des signes d'agacement, de frustration et d'énervernement inhabituels en principe à ce stade de la compétition avec en face une Coco Gauff imperturbable, impassible et qui rendait proprement toutes les balles.

L'américaine, de 21 ans, remportera sa finale et son premier titre à Paris grâce à son mental et sa gestion des émotions, chose qui a fait grandement défaut à sa rivale.



WWW.PRESSPLUS.MA

7 DAYS - VOS QUOTIDIENS THÉMATIQUES À PORTÉE DE CLIC !



www.pressplus.ma



SCAN ME!

PLONGEZ DANS LES MONDE FASCINANTS DE LA SANTÉ & BIEN ÊTRE, LIFESTYLE, CULTURE & LOISIRS, DIGITAL & TECH ET AUTO-MOTO AVEC NOS HEBDOMADAIRE DÉDIÉS FEUILLETABLES ET TÉLÉCHARGEABLES EN FORMAT PDF, VOUS DÉCOUVRIREZ UNE RICHESSE D'ARTICLES ET DES BRÈVES VARIÉES.

QUE VOUS UTILISIEZ VOTRE SMARTPHONE, VOTRE TABLETTE OU MÊME VOTRE PC, PRESSPLUS VOUS APporte LE KIOSQUE DIRECTEMENT CHEZ VOUS